

Estimadas familias,

Desde el servicio de Dinamización Asociativa, se invita a las familias beneficiarias de los servicios que sean socias numerarias de Aexpainba, a pasar un rato agradable compartiendo un café con otras familias.

El próximo **martes día 17 de octubre de 2023**, nuestra tertulia se centrará en:



La invisibilidad de la inteligencia límite en el mundo.

Acogida Familiar Internacional.

Contactaremos, a través de videollamada, con familias de otros países para:

- Charlar sobre la invisibilidad de la inteligencia límite en el mundo.
- Acompañar de forma cercana, de familiar a familiar.
- Proporcionar información, apoyo y asesoramiento desde nuestra propia experiencia.



Su presencia es muy importante. Apúntese pinchando en el siguiente enlace y contestando el formulario:

<https://forms.gle/UDjpAgynTkQ6xHCy6>



¿Cuándo?

Próximo martes día 17 de octubre de 2023

A las 5 de la tarde. En Aexpainba.

Se ruega ser puntual para no interrumpir la videollamada.